

## Theater der Figur

Am 12. November 2014 freuten wir uns alle auf die Vorstellung des „Theaters der Figur“, welches im Kristbergssaal stattfand. Vorher genossen wir aber noch die „Gesunde Jause“ in der Schule und fuhren dann gestärkt mit dem Bus nach Dalaas. Es war eine gelungene Aufführung, von dessen Eindrücken uns Noah Hatzi berichtet und die Mädi Artner in einem Bild zum Ausdruck bringt (siehe Dokument am Ende dieser Seite).



## Theater der Tiere

Im Stück wurde nicht geredet  
sondern getanzt. Der Vogel wurde  
von dem Riesen gefangen. Die  
Katze und der Hund haben den  
Vogel gerettet. Das Theater war  
sehr schön!

